

Аннотация

Политическое воздействие через каналы ТВ и Интернет в Республике Беларусь: сравнительный анализ / Петрашко Никита Павлович; Факультет философии и социальных наук, Кафедра Социологии; науч. рук. Е.Е. Кучко.

Ключевые слова: Республика Беларусь, политика, политическое воздействие, политическая коммуникация, телевидение, Интернет.

Целью дипломной работы является проведение сравнительного анализа политического воздействия через каналы ТВ и Интернет в Республике Беларусь. Объектом работы является политическое воздействие. Предметом работы являются телевидение и Интернет как каналы политического воздействия в Республике Беларусь.

В работе рассмотрен феномен политического воздействия и его основные виды. Определена роль ТВ и Интернета как каналов политического воздействия, дана оценка их позициям в медийном поле РБ.

Результатом работы является сравнительный анализ и оценка эффективности способов и видов политического воздействия через каналы ТВ и Интернет в Республике Беларусь.

Значимость работы в теоретико-методологической части заключается в выявлении видов политического воздействия через каналы ТВ и Интернета. В практической части, значимость работы состоит в описании форм и видов политического воздействия с помощью средств массовой коммуникации, а также оценке их эффективности в Республике Беларусь в современных условиях.

ANNOTATION

Political influence through TV and Internet channels in the Republic of Belarus: comparative analysis / Petrashko Nikita Pavlovich; Faculty of Philosophy and Social Sciences, Department of Sociology; Scientific adviser Kuchko E. E.

Keywords: Republic of Belarus, politics, political influence, political communication, television, the Internet.

The aim of this graduate work is to conduct a comparative analysis of the political influence through TV and the Internet in the Republic of Belarus. The Object of work is a political influence. The subject of work is television and the Internet as channels of political influence in the Republic of Belarus.

In this work the phenomenon of political influence and its main types were reviewed. The role of TV and the Internet as channels of political influence is defined, their positions in the media field of the Republic of Belarus are evaluated.

The result of work is a comparative analysis and assessment of the effectiveness of the ways and types of political influence through TV and the Internet in the Republic of Belarus.

The significance of the work in the theoretical and methodological part is to identify the types of political influence through the channels of TV and the Internet. In the practical part, the significance of the work consists in describing the forms and types of political influence using the Mass Media, as well as assessing their effectiveness in the Republic of Belarus in modern conditions.